

L'Auberge Le Bouc Bleu vous présente son invité musical

Rick HANNAH



Né à Philadelphie, Rick grandit à Baltimore où il commence la guitare à l'âge de 12 ans.

Durant les années 70 à 90, il réside à Los Angeles et s'intéresse à divers styles populaires (blues, rock, funk, fusion). Il se produit régulièrement avec différentes formations très appréciées comme « The Billy Mitchell John Bolivar Group » l'un des meilleurs groupes de Jazz et Rhythm and Blues de Los Angeles avec lequel il enregistre l'album *Passion*.

A partir de 1996, il rejoint la côte est où il développe l'art du Jazz trio, influencé par des pianistes comme Bill Evans et Keith Jarrett. Sa collaboration avec le batteur de Phil Cunneff et le contrebassiste Tom Baldwin se concrétise par 2 albums *Oui Bop* et *Encore Oui Bop*.

A Strasbourg depuis 2005, il se consacre à son trio, à la pédagogie pour le CEDIM et la direction de son « Guitare Big Band » de Strasbourg

Grand promoteur de la culture du Jazz classique, il organise régulièrement des sessions « Concert-Jam » dans l'esprit de tradition.

Il pratique brillamment la « guitare Jazz Solo » et affectionne particulièrement de jouer dans des lieux plus intimes qui favorisent une meilleure proximité avec le public.

Depuis 2017, il s'est installé à Berlin où il développe des échanges avec Strasbourg.